

21/04/2009

Kutxa y el Museo Jorge Oteiza firmarán en breve un convenio de colaboración

Kutxa y la Fundación Museo Jorge Oteiza suscribirán "en breve" un convenio de colaboración, según confirmaron a este periódico fuentes de la caja guipuzcoana, que de esta forma participará en el patrocinio de la entidad cultural que custodia la obra del artista oriotarra.

Las partes implicadas no han adelantado el contenido del mismo, a la espera de que se formalice el acuerdo, cuya firma está prevista para el mes de mayo.

La Fundación viene practicando una política de alianzas estratégicas que, recientemente, se tradujo en el convenio de colaboración permanente firmado con el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía.

Por su parte, Kutxa, tal y como recoge el plan de gestión de la Obra Social 2009, contempla "nuevas alianzas", además de con el Museo Oteiza, con otras entidades culturales como Tabakalera, la Fundación Tellechea Idígoras y la Fundación Arantzazu Gaur.

En 1992, el oriotarra Jorge Oteiza donó a Navarra su colección personal y el 8 de mayo de 2003, un mes más tarde su fallecimiento, se inauguró en Alzuza el Museo Oteiza, ideado por el arquitecto Francisco Javier Sáenz de Oiza y que integra la vivienda que ocupó Oteiza durante dos décadas.

Laboratorio experimental

El Museo Oteiza alberga la colección personal del escultor, compuesta por 1.650 esculturas, 2.000 piezas de su laboratorio experimental, además de una extensa presencia de dibujos y collages.

En relación al KutxaEspacio de la Ciencia, Kutxa contempla la implantación de un modelo de gestión empresarial con especial incidencia en los parámetros económicos "para garantizar la sostenibilidad del centro".

En otro de los apartados culturales, el plan de gestión de Obra Social 2009 plantea llevar a cabo el estudio para la posible ampliación del espacio expositivo y traslado del espacio administrativo en la sala Kubo.